



Monika Neveling

*Regionskandidatin im
Wahlbereich 03 (Hannover
Nordwest)*

- 56 Jahre, verheiratet
- Diplomkulturopädagogin, freischaffende Künstlerin.

Seit 5 Jahren bin ich im Bezirksrat Nord und in der Sanierungskommission Hainholz. Ich lebe in Hainholz und bin seit Jahren im Stadtteil aktiv. Schwerpunkte: Klimaschutz, Tierschutz, Kulturförderung (auch unkonventioneller Projekte) sowie gerechte und soziale Lebensbedingungen für alle.



Anke Probst

*Regionskandidatin im
Wahlbereich 04 (Hannover
Nordost)*

- 32 Jahre,
- Assistenzärztin und Ergotherapeutin.

Mit kreativen und zukunftsfähigen Ideen möchte ich grüne Politik in der Region Hannover gestalten. Ich setze mich für eine weltoffene Region ein, die durch konsequenten Umweltschutz und attraktive Naherholungsangebote eine hohe Lebensqualität bietet. Zudem soll Wohnraum bezahlbar bleiben und die medizinische Versorgung auch in Zukunft hochwertig sein.



Renee Steinhoff

*Ratskandidatin Bothfeld-
Vahrenheide*

- 62 Jahre
- Pädagogin und Geschäftsführerin der Heinrich-Böll-Stiftung.
- Ratsfrau, Finanzpolitische Sprecherin

Ich kandidiere für die GRÜNEN, weil ich mir ein Hannover wünsche, das für alle Bewohner*innen ein gutes Zuhause schafft, Grünflächen erhält und den Menschen Wohnraum bietet, der bezahlbar ist. Ich will mitwirken, dass unsere Stadt ein soziales, ein gerechtes, ein zukunftsweisendes und deshalb ein GRÜNES Gesicht behält. Und ich mache Politik für eine tolerante, weltoffene und zukunftsfähige Stadtgesellschaft.

Kontakt:

Sie können uns auch mailen:
bothfeld_vahrenheide@gruene-hannover.de

Sie treffen uns auf Bezirksratssitzungen, Veranstaltungen im Stadtteil, bei den öffentlichen Sitzungen der Grünen Stadtteilgruppe in den Kulturtreffs Bothfeld oder Vahrenheide.

Aktuelles und Termine unserer Stadtteilgruppe:
BOTHFELD-VAHRENHEIDE.GRUENE-HANNOVER.DE/



MEHR GRÜN FÜR BOTHFELD- VAHRENHEIDE

Wenn grün,
dann richtig. 

Grüne Schwerpunkte für unseren Bezirk:

- Die von uns initiierte erweiterte Bürger*innenbeteiligung im Bezirksrat wollen wir fortführen. Wir unterstützen frühzeitige Informations- und Beteiligungsveranstaltungen für Projekte vor Ort.
- Sanierung und Ausbau von Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen weiter vorantreiben: Nur so können der steigende Bedarf gedeckt und optimale Bildungschancen für alle Kinder

und Jugendlichen gewährleistet werden.

- Die Attraktivität des Radverkehrs und der öffentlichen Verkehrsmittel muss erhöht werden, z.B. durch Streckenergänzungen, die Umsetzung des städtischen Radverkehrskonzeptes in Bothfeld-Vahrenheide sowie Hochbahnsteige auf der Linie 9.
- Angemessener Wohnraum für alle: Das Bauprojekt Hilligenwöhren werden wir weiter konstruktiv begleiten. Mit einer neuen Kinderbetreuungseinrichtung und der Rücksichtnahme auf Umwelt- und Artenschutzaspekte konnten wir bereits große Erfolge erzielen. Vergleichbares könnte künftig für das Gelände der ehema-

ligen Freiherr-von-Fritsch-Kaserne gelten.

- Bei der Unterbringung und gesellschaftlichen Teilhabe von Geflüchteten setzen wir uns für gute bauliche und soziale Standards ein. Nachbarschaftsinitiativen und soziale Projekte gilt es zu fördern.
- Wir wollen schützenswerte Landschaftsräume erhalten, schädliche Einflüsse auf Mensch und Natur minimieren und Brachflächen renaturieren.
- Das Sanierungsgebiet „Soziale Stadt Sahlkamp-Mitte“ werden wir weiter intensiv begleiten und die Modernisierung der Wohnungsbestände durch Maßnahmen, wie die Aufwertung des Stadtteilparks, unterstützen.
- Gewachsene soziale und kulturelle Angebote im Stadtbezirk, insbesondere in Vahrenheide und im Sahlkamp, wollen wir fördern und für finanzielle Planungssicherheit sorgen.
- Wir wollen die Teilhabe von Menschen mit Behinderung verbessern, etwa durch mehr Barrierefreiheit im öffentlichen Raum.
- Wir unterstützen die lokale Ökonomie, um eine gute Nahversorgung und lebendige Stadtteilzentren zu gewährleisten.

Unsere Kandidat*innen für den Bezirksrat



Imke Knoll

- 34 Jahre,
- Auszubildende



Dominik Stanke

- 25 Jahre
- Student



Christopher Steiner

- 34 Jahre
- Student



Lutz-Rainer Hölscher

- 71 Jahre